



# けやきっ子

六栄小学校だより 第7号 令和7年5月29日(木) 文責：久保田 真二



学校ホームページ  
もご覧ください

## 感心・感動・感謝・感激の運動会！

5月24日(土)の運動会は雨のために順延となりましたが、5月25日(日)に無事に運動会を開催することができました。さて、今年度の運動会はいかがだったでしょうか。手前味噌ではありますが、素晴らしい運動会だったと思います。子どもたちの頑張りと成長に感心し、子どもたちの一生懸命な姿に感動し、保護者や地域の皆様の協力に感謝しました。また、運動会後、「今年の運動会はよかったです」という保護者や地域の方からのお褒めの言葉に感激しました。運動会後の子どもたちの表情を見て、子ども達もたくさんことを学び、充実感を味わうことができたのだと思いました。自己肯定感も高まつたのだと思います。運動会で頑張ったことを今後の生活に生かし、更に成長してくれることを期待しています。

当日は、学校運営協議会の方をはじめ、地域の方、保護者の皆様から、子どもたちへの多大なる応援をいただきありがとうございました。子どもたちの励みになりました。また、運動会のための事前の準備、早朝からの準備に、終了後のテント片付け等、保護者の皆様のご協力いただきましたことに心より感謝申し上げます。今後も、六栄小学校の子どもたちが健やかに成長しますように、学校、保護者、地域の3者が連携して取り組めるようご理解とご協力をお願いします。



1・2年生の表現：  
「わたしたちの一番かわいいところ」

3・4年生の表現：  
「六栄ソーラン2025」

5・6年生の表現：  
「躍動～新たな創造と進化～」

1・2年生の団体：  
「めざせ！玉入れチャンピオン」



3・4年生の団体：  
「六栄台風」

5・6年生の団体：  
「赤白対抗つな引き」

5・6年生のリレー：  
「速いだけじゃだめですか？」

全校応援：  
「応援合戦2025」

## 考えて！危険な行為・迷惑行為はダメです！

右の写真は古城公園のトイレの写真です。地域の方からの連絡があり、子ども数名が古城公園のトイレの上に上って遊んでおり、注意をしても聞かなかったそうです。また、降りる時にトイレ横の倉庫の上に飛び乗って降りるので倉庫の上の方がへこんでいるとのことでした。直ぐに古城公園に見に行つたのですが、その時は、子どもはだれもいませんでした。このような危険な行為をした子どもが六栄小学校の児童とは限りませんが、古城公園でこのような危険な行為や迷惑をかける行為をする子どもがいることは残念です。古城公園は地域の公園であり、六栄小の子ども達も遊ぶ場所だと思います。危険な行為をしないこと、物を壊すなど迷惑行為をしないこと、そして、注意を受けたら素直に聞き入れることを、学校でも指導しますが、各家庭でもご指導をお願いします。



毎月17日は「ながす交通安全の日」です。